

LE PROJET

Une bande de passionnés salariés d'Airbus

Jour J - 9 Mois



Un défi sportif : Participer au 2eme rallye raid au monde

Un challenge caritatif : Venir en aide aux enfants du Maroc

08 Oct. 2020



ACTUALITES

A l'heure du bilan de fin d'année

Avant toute chose, l'ensemble de la Team des Tigres du désert souhaite adresser ses meilleurs vœux à tous ceux qui nous suivent au travers de cette gazette. Votre soutien, de près ou de loin, est primordial à l'aboutissement de ce projet, et pour cela nous vous remercions vivement.

Réalisation de la Tiger Race #1 : première course de Karting organisée par les Tigres du Désert afin de récolter des fonds pour notre association caritative l'Heure Joyeuse. Avec 9 équipages de 4 personnes engagés sur la piste, elle a permis de récolter 900€ de dons qui seront reversés intégralement à cette association. Un grand merci à tous les participants pour, tout d'abord leur bonne humeur, mais également d'avoir contribué à l'avancement du projet.



L'année 2019 étant écoulée, cette période de vacances nous a permis de faire un point sur le projet et notamment sur les dons pour l'association caritative. A fin décembre, notre cagnotte s'élevait environ à 4000€ grâce aux divers dons personnels, à la vente des goodies et à la course de Karting (Tiger Race #1).

Nous sommes en bonne voie pour notre objectif des 10000€ de dons en Octobre 2020, avec à venir une deuxième course de Karting (Tiger Race #2), une tombola, une deuxième vente de goodies et un événement de plus grande envergure en préparation... Nous vous tiendrons informés dès que toutes les dates seront mises en place.

Prochaine étape :

- o Retour du Buggy dans nos locaux - Mise en avant des compétences Airbus au sein du projet

APARTÉ

Notre Pilote est passé par Monaco pour le départ de l'Africa Eco Race. Il en a profité pour encourager nos collègues d'Airbus Toulouse : Objectif Dunes. BONNE CHANCE À EUX !!!



INTERVIEW

Ludivine NAVARRO
Communication & Digital



« Durant l'été 2019, après avoir proposé mon aide dans l'élaboration des vidéos de promotion de l'association j'ai eu la chance d'intégrer l'équipe des « Tigres du désert ». Cette belle cohésion d'équipe et ce projet fou m'ont tout de suite attirée. Le fait de pouvoir allier ma passion pour les vidéos à mon expérience budgétaire m'a permis d'apporter ma pierre à l'édifice dans cette magnifique aventure. Grâce aux diverses actions menées, nous voyons l'enveloppe augmenter jour après jour pour notre association caritative et cela est très gratifiant pour l'investissement de chacun. »



project.les-tigres-du-desert.ah@airbus.com



<https://www.paypal.com/pools/c/8f0YB5eOjx>



@ LES TIGRES DU DESERT

